



12月の休館日は1・15・29~31日

秋のふれあいコンサート

秋が深まる11月23日にふれあい館ホールでMoving Jazz Band (MJB)によるコンサートが行われました。



大入りの盛況です



ゲスト歌手が来てくれました



ジャズの歴史についての説明も

今回出演していただいたMoving Jazz Band(MJB)は「感動(Moving)の輪」を創造・共有することを目標に活動しておりますプロ・アマチュア混成のビッグバンドです。

今回のコンサートも多くの方に来場していただきました。演奏は「Just Friends」に始まり、そして愛称“ももちゃん”的伸びやかなボーカルで「Besame Mucho」のラテン曲やブロードウェイミュージカルで歌われ大ヒットした「Embraceable」などを聴かせて頂きました。最後には有名なジャズナンバー「A列車で行こう！」で豪華に楽しく元気一杯にビッグバンドが曲を盛り上げ、会場は全員が手拍子をして最高の盛り上がりをみせました。アンコールでは再度“ももちゃん”的素晴らしい歌声で「東京ブギウギ」で会場全体がさらに盛り上りました。コンサートを通じてジャズの持つ“瞬間を共有する喜び”を強く味わってもらうとともに、録音された音楽では得られない生演奏ならではの臨場感を地域の皆様にジャズの楽しさと一緒に伝えられたと思っております。

来年も楽しい音楽を皆様にお届けできるように、春と秋の2回のコンサートの企画をして行きたいと思っております。

第1事業部長 関 康夫

ふれあい館防災訓練を終えて…

当時は天候が悪く、準備していた放水訓練が中止となりましたが、参加された方も怪我もなく行われて良かったです。防災訓練は繰り返しが大事だと思いますので今後続けていければ良いと思います。

消防団第7分団長 森久保 道明



～年末年始のお知らせ～

年末：12月29日(月)～年始1月3日(土)まで休館です。

皆様よいお年をお迎えください。新年の開館は1月4日(日)からとなります。



【運営スローガン】

～集い、学び、憩う三世代～ ふれあい館



ふ
れ
あ
い
館
探
訪



先日第三小学校の2年生2クラス約70名の皆さんが授業で行っている「街探検」の一部としてふれあい館を見学されました。

クラスごとに約40分の中でプロジェクトを使ってふれあい館についてやっている事、はたらいしている人そしてふれあい館とみなさんのつながりを説明しました。みんな興味深く熱心に最後まで聞いてくれました。

終わりに児童からかわいい質問が沢山あり、副会長や事務長がにっこりわかりやすく答えていました。小学生とふれあえるとても貴重な時間でした。

総務部

よろしくお願ひします



新職員の紹介♪

ふれあい館のスタッフになって2ヶ月がたちました。先輩スタッフに御指導頂き少しずつ慣れてきましたがまだまだ先輩達のようにはいきません。利用者様には何かと御不便をおかけすると思いますが、よろしくお願ひ致します。 松木 卫ミ子



ふれあい館 クリスマスイルミネーション！！

黄金色にきらきらと輝くイチョウの葉、だいぶ冬らしくなりました。
あちらこちらでクリスマス飾りが目立ってきました。ふれあい館でも
クリスマスツリー、外にはイルミネーションがひときわ光を放っています。



どんど焼き

日時：令和8年1月17日(土)

場所：ふれあい広場

詳細は1月号でお知らせします。

主催：乞田・貝取コミュニティセンター運営協議会

どんど焼き実行委員会

共催：青少協第三地区委員会



め～るBOXだより



みんな、どんどんかいてBOXに入れてね！



次号 1月号は1月8日(木)頃 配布予定です。